

～ぼくの学校、わたしの学校～

麻生小学校

子どもたちが通う地域の学校を紹介します。

学校教育目標

夢をはぐくみ 未来に向かって進む力の育成

学校紹介

今年開校14年目を迎えた麻生小学校は、**あそうっ子**「夢中になってあそぶ子」「そうぞう力をはたらかせ学ぶ子」「相手をうやまう子」の育成を目指して、教育活動に取り組んでいます。子どもたちの笑顔があふれ、一人一人が力を発揮できる、地域と共に育つ学校です。

特徴的な行事で児童の成長を

自分の考えを持ち、主体的に学び合う授業の中で、オーストラリアの小学校とオンラインで外国語学習をしています。運動会では、上級生が下級生にアドバイスし、共に高め合って表現します。ハート・トゥ・ハート集会では、相手を敬い思いやる心を育てます。学校運営協議会の協力を得て、地域とつながり学んでいます。



～ぼくの学校、わたしの学校～

麻生東小学校

子どもたちが通う地域の学校を紹介します。

学校教育目標

自ら学び 心豊かに たくましく生きる 児童の育成

学校紹介

学校の自慢は、何といっても広くてふかふかの芝生の校庭です。休み時間になると、学年を超えて児童が集まり、いつも元気な声が響いています。芝生のおかげで転んでも痛くないので、安心して全力で遊べる所が児童みんなのお気に入りです。芝生の校庭は、いつも児童たちの笑顔であふれています。

地域とつながる愛農体験

地域の方に協力をいただきながら、全校で愛農体験に取り組んでいます。本年度は、サツマイモと米づくり体験を行いました。苗植えや田植え、収穫までの作業を通して、作物を育てる大変さや喜びを実感し、自然の恵みや食の大切さを学ぶ貴重な体験となりました。地域の方々の協力に感謝し、働くことの尊さも学び、心に残る経験となりました。



創立 平成24年(2012年) 生徒数 284人
開校 14年目 (令和7年5月)



創立 平成25年(2013年) 生徒数 181人
開校 13年目 (令和7年5月)

